
 

 

 

Hallo, 

In Berlin gibt es dieses Jahr eine besondere Ausbildung. Sie ist für Menschen mit 

sogenannter geistiger Behinderung. Diese Ausbildung nennt man Sport-

Assistenz-Ausbildung. Sie ist speziell für Fußball. 

In der Ausbildung lernen die Menschen viele Dinge. Zum Beispiel wie du eine 

Gruppe für Sport aufwärmst. Oder wie du einen Fußball-Spieltag organisierst.  

Es gibt allgemeine Tipps für Sport. Und es gibt spezielle Tipps für Fußball.  

Am Ende der Ausbildung bekommt jeder eine Urkunde. Sie zeigt, dass man die 

Ausbildung gemacht hat.  

Die Menschen sollen dann in der 1. Inklusiven Fußball Liga Berlin mithelfen. Und 

auch woanders. 

Die Ausbildung findet an vier Tagen statt. Am 22. und 23. Juni ist der erste Teil. 

Am 13. und 14. Juli 2024 ist der zweite Teil. Jeder Tag beginnt um 09:30 Uhr 

und endet um 16:00 Uhr. Der Ort wird etwas später gesagt.   

Zwischen den Ausbildungs-Tagen sollen die Menschen in einem Verein 

mitmachen. Dort können sie das Gelernte ausprobieren.  

Mehr Informationen und den Anmelde-Bogen gibt es in dieser E-Mail. 

Wenn es Fragen gibt, kannst du an anlauf@bsberlin.de schreiben. 

Wenn du jemanden kennst, der sich für die Ausbildung interessiert, darfst du 

ihm davon erzählen.  

Viele Grüße und bis bald! 

Viljo Anlauf 

 

 


